

# Communiqué de Mauritius Telecom

Mauritius Telecom a pris connaissance de certains propos erronés sur son bilan financier tenus par un député lors de la session parlementaire du vendredi 17 juin 2022 et rapportés dans l'express du lundi 20 juin. Mauritius Telecom tient à préciser que certains des chiffres mentionnés sont inexacts car ils ne concernent qu'une partie des activités de Mauritius Telecom.

Mauritius Telecom a toujours été et reste une entreprise avec une santé financière robuste et une très bonne stabilité de ses opérations. En 2021, Mauritius Telecom a été classée sixième dans le classement des 100 compagnies les plus profitables du pays (Source : Top 100 Companies Mauritius, Edition 2021).

Le rôle de Mauritius Telecom dans le développement du secteur des TIC à Maurice est incontestable. Depuis sa création, Mauritius Telecom a toujours œuvré pour le bien de la société mauricienne, de ses clients, de ses actionnaires et de ses salariés. Durant ces trois dernières années, Mauritius Telecom a versé plusieurs centaines de millions de roupies de dividendes.

Depuis 2015, Mauritius Telecom a investi massivement dans les toutes dernières infrastructures et innovations télécoms (le déploiement de la fibre optique qui a fait de Maurice une île 100% fibrée, la bande passante internationale, les câbles sous-marins dont le câble MARS, le Data Centre, la 5G et le contenu télé 4K). Du reste, Mauritius Telecom a toujours soutenu la population mauricienne à travers ses différentes initiatives sociales.

Mauritius Telecom lance un appel au sens de responsabilité de tout un chacun afin de ne pas tenir des propos qui pourraient induire la population en erreur et porter atteinte à sa réputation.

Port Louis  
Ce 20 juin 2022